

Liebe Freundinnen und Freunde im OV Süd,

ich bin Martina Hinssen bewerbe mich um Listenplatz 13 für die Bezirksvertretung.

Der Duisburger Süden liegt mir sehr am Herzen. Ich habe meine Kindheit in Mündelheim, meine Jugend in Huckingen und lebe mit meinem Mann und meinen beiden Kindern in Großenbaum verbracht. Die Menschen und ihre Themen hier bei uns im Süden sind mir nah. Ich engagiere mich neben meinen Kernthemen Familie, Kinder und Jugend im Bürgerverein und bin durch diverse Sportvereine und -tätigkeiten gut vernetzt. Ich bin Diplom-Pädagogin. Nach vielen Jahren in der Kinder- und Jugendhilfe arbeite und lehre ich mittlerweile an einer Fachhochschule in Düsseldorf. Die Qualifikation des pädagogischen Nachwuchses und das lebenslange Leben sind mir ein großes Anliegen. Derzeit arbeite ich intensiv an meiner eigenen Promotion.

Im Süden stehen uns wichtige Vorhaben ins Haus: das Rahmer Buschfeld, die Sanierung unserer Schulen, Ausweitung der Kindergartenplätze und der Ausbau der OGS sind nur einige davon. Es entsteht ein neuer Stadtteil in Sechs-Seen-Wedau. Dies zu politisch zu begleiten wäre etwas ganz Besonderes.

Die BV-Süd habe ich durch meine Ratstätigkeit in der letzten Periode kennengelernt. Gerne möchte ich meine Unterstützung für die nächste Legislatur anbieten und bitte Euch um Eure Unterstützung.